

Medieninformation | 24. Juni 2015

Erste ambulante Herzkllinik der Schweiz eröffnet

Am 23. Juni 2015 wurde in Pfäffikon/SZ im Rahmen eines Symposiums die Cardiance Clinic als erste ambulante Herzkllinik der Schweiz offiziell eröffnet. Namhafte Persönlichkeiten aus Medizin und Politik diskutierten über die Zukunft der kardialen Interventionen.

Am 23. Juni 2015 fand in Pfäffikon/SZ im Rahmen eines Symposiums die offizielle Eröffnung der Cardiance Clinic als erste ambulante Herzkllinik der Schweiz statt. Petra Steimen-Rickenbacher, Regierungsrätin des Kantons Schwyz, begrüßte die Anwesenden: „Wir freuen uns über die Eröffnung der Cardiance Clinic. Es ist erfreulich, dass eine derart innovative Klinik auf Schwyzer Boden entsteht und das bestehende Angebot ergänzt.“

Die Cardiance Clinic ist die erste ambulante Herzkllinik der Schweiz. Mit modernster Technologie ausgestattet, basieren ihre zukunftsweisenden Behandlungsmethoden auf minimalinvasiven und damit schonenderen und effizienteren Operationstechniken. Dies bringt mit sich, dass Patientinnen und Patienten im Vergleich zu konventionellen Herzoperationen bereits wenige Stunden nach dem Eingriff wieder entlassen werden können. Dazu Klinikleiter Prof. Dr. med. Ahmed Khattab: „Kardiologische Eingriffe sind heute so weit fortgeschritten, dass sie in den meisten Fällen ambulant durchgeführt werden können. Damit ermöglichen wir unseren Patienten eine schonende Behandlung in einem familiären Umfeld.“ Die ambulante Behandlung entlastet auch das Gesundheitswesen: So kostet beispielsweise ein ambulanter Stent-Eingriff im Vergleich zur stationären Variante 20% weniger.

Die Cardiance Clinic verfolgt einen ganzheitlichen Behandlungsansatz, der die umfassende Patientenbetreuung ins Zentrum stellt. So sind auch Präventions- und Rehabilitationsprogramme Teil des Angebots der Cardiance Clinic.

Medizinischer Leiter der Cardiance Clinic ist Prof. Dr. med. Ahmed Khattab. Der international renommierte Kardiologe verfügt über langjährige Erfahrung in der invasiven Kardiologie und war zuletzt am Inselspital Bern tätig. Er rechnet in der Anfangsphase mit rund 200 bis 300 Behandlungen im Jahr, die in der Cardiance Clinic durchgeführt werden.

*** TEXT ENDET ***

Kurzprofil Cardiance Clinic

Die Cardiance Clinic in Pfäffikon/SZ ist die erste ambulante Herzklinik der Schweiz mit umfassenden Präventions- und Rehabilitationsprogrammen. Mit modernsten Technologien ausgestattet, basieren ihre Behandlungsmethoden auf minimalinvasiven Operationstechniken.

Medizinischer Leiter der Cardiance Clinic ist Prof. Dr. med. Ahmed Khattab. Er verfügt über langjährige Erfahrung in der invasiven Kardiologie und war zuletzt am Inselspital Bern tätig. Neben Prof. Dr. med. Ahmed Khattab ist Prof. Dr. med. Dai-Do Do als Belegarzt an der Cardiance Clinic tätig. Er ist Professor für Innere Medizin und Angiologie an der Universität Bern und als stellvertretender Direktor sowie Chefarzt an der dortigen Universitätsklinik für Angiologie tätig.

Kurzprofil Prof. Dr. med. Ahmed Khattab, medizinischer Leiter der Cardiance Clinic

Ahmed Khattab hat an der Ain Shams Universität in Kairo Medizin studiert. An der dortigen Universitätsklinik sowie am Universitätsklinikum Schleswig-Holstein in Lübeck war er anschliessend als Assistenzarzt für Kardiologie tätig, bevor er als Oberarzt und Leiter Herzkatheterlabor am Herzzentrum in Bad Segeberg arbeitete. Nach Erlangen seiner Habilitation auf dem Gebiet Innere Medizin und Kardiologie war Ahmed Khattab als Oberarzt invasive Kardiologie an der Universitätsklinik für Kardiologie in Bern tätig.

Heute ist Ahmed Khattab neben seiner Tätigkeit als medizinischer Leiter der Cardiance Clinic Professor für Kardiologie an der Universität Bern. Er ist Fellow der European Society of Cardiology.

Detaillierte Informationen zur Cardiance Clinic finden Sie unter www.cardiance.com

Bildmaterial:

<https://www.dropbox.com/sh/qs3lfowt6lbi833/AADgDoqbeUwoDD1g4CiysFhfa?dl=0>

Medienkontakt:

Zenhäusern & Partner AG
Sabine Bosshardt
+41 (0)44 386 40 02
bosshardt@zen-com.com